

Le bilan du séisme au Népal s'élève à plus de 8000 morts



Katmandou, 10 mai (RHC)- Les autorités népalaises ont dénombré plus de 8000 morts dans leur dernier bilan du séisme qui a ravagé le Népal le 25 avril dernier.

Le responsable de l'UNICEF pour l'eau, l'assainissement et l'hygiène au Népal, Antti Rautavaara, a expliqué que les Népalais qui ont survécu au tremblement de terre sont désormais menacés par le choléra et d'autres épidémies, en raison du manque d'hygiène dans ce pays.

Dans des déclarations au quotidien The New York Times, Antti Rautavaara a déclaré que l'épidémie de choléra est inévitable mais que la bataille contre cette maladie peut être gagnée.

Le haut fonctionnaire de l'UNICEF a également rappelé que la saison de la mousson commencera dans 6 semaines, ce qui va aggraver encore davantage la situation sanitaire dans ce pays.

L'ONU a prévu de verser 63 millions de dollars au Népal dans les trois prochains mois pour réaliser des travaux d'assainissement et d'approvisionnement en eau, afin de limiter au maximum l'épidémie de choléra.



Radio Habana Cuba